
J'accepte de participer à la recherche
Falc en scène

MARTIN Anai's - Formatrice-chercheuse à l'École Pratique de Service Social - EPSS
01.
a.martin@epss.fr

Matt K'Danet - Artiste-chercheur
mattkdanet@omail.com
06.61.60.68.98
01.72.58.85.00

Falc en Scène est une recherche action participative.

La recherche-action participative est un travail de plusieurs équipes.

Les équipes travaillent ensemble sur un sujet.

Le sujet est important pour toutes les équipes.

Est-il possible de faire un théâtre Falc ?

C'est le sujet de la recherche FALC en scène.

Un théâtre Falc est un théâtre facile à comprendre.

Le théâtre Falc veut rendre accessible les pièces de théâtre :

o aux personnes en situation de handicap intellectuel

. aux personnes âgées

. aux personnes qui ont des difficultés avec Ia langue française.

La recherche essaye de comprendre comrnent les personnes participent

au projet.



Nom: .......

Prénom : .....

Je confirme que je connais les conditions

pour participer à cette recherche :

J'ai compris que je peux changer d'avis quand je veux ?

oui I non D

J'ai compris que je peux refuser de continuer sans donner de raison ?
oui n non I

J'ai compris qu'AnaÏs IMARTIN va écrire

et enregistrer les choses que je dis ?
Ces enregistrements seront utilisés pour cette recherche.

oui n non n
J'ai compris qu'Anaïs IvIARTIN utilisera un faux nom pour parler de moi ?

Je choisirai mon faux nom.

Ce faux nom est pour que personne ne me reconnaisse.

oui n non n
J'ai compris qu'AnaTs MARTIN me donnera les résultats du travail
fait avec ma participation ?

oui I non I
J'ai compris qu'AnaÏs IMARTIN m'invitera à une présentation

de sa recherche ?

oui n non E
J'ai compris que je peux contacter AnaÏs et t\4att si j'ai des questions.

oui tr non I
J'ai compris qu'Anaïs tvlARTlN va faire des entretiens individuels ?

oui I non E

Je suis d'accord pour participer :

à l'observation et aux enregistrements audio

oui n non E
aux2 entretiens individuels en novembre et juin.

oui il non n

a

o

Date Signature :


